

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 26. März 2025

Beleuchtung im Fußgängerweg seitlich der Dolomitenstraße [SPD]

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der Fußweg seitlich der Dolomitenstraße durchgängig ausreichend beleuchtet wird.

Begründung:

Seitlich der Dolomitenstraße -um einige Meter seitlich versetzt und tieferliegend verläuft ein Fußweg, der die Schönbergstraße (Bushaltestelle) an die Wendelstein-, Watzmann- und Zugspitzstraße anbindet und der auch von Fußgängern genutzt wird, die zu Fuß nach Klarenthal gehen (Unterführung).



Wie sich aus der nebenstehenden Skizze deutlich ergibt, ist der untere Teil -die Dolomitenstraße verläuft Richtung Klarenthal abschüssig- im Bereich der Anbindung der Zugspitzstraße über ca. 90 m nicht ausreichend beleuchtet. Die Strahlrichtung der Lampen ergibt sich ebenfalls aus der Skizze. Das Sicherheitsgefühl der diesen Weg nutzenden Bürger ist durch die mangelnde Beleuchtung erheblich beeinträchtigt. Gefährdungen, insbesondere der älteren Bürger, liegen auch auf der Hand.

Beschluss Nr. 0026

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
1006 z.d.A.

Schwalbach
Ortsvorsteher